



Desafío Universidad-Empresa entrega la primera edición de sus premios

A. N.

MADRID- El consejero de Educación, Juan José Mateos; la viceconsejera de Política Económica, Empresa y Empleo, Begoña Hernández; y el director Territorial de Banco Santander en Castilla y León, Carlos Ranera; acompañados por los rectores de las universidades de Salamanca y Valladolid, entregaron ayer los premios del concurso Desafío Universidad-Empresa. Este certamen está promovido por la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl), con la colaboración de la Agencia de Innovación, Financiación e Internacionalización



Imagen de la entrega de premios

Empresarial (ADE) y con el patrocinio de Banco Santander a través de su División Global Santander Universidades. El acto ha contado con los ganadores de la primera edición del concurso Desafío Universidad-Empresa, que han realizado una breve presentación de sus trabajos. Mateos ha destacado el «alto

nivel» de los participantes y ganadores por su esfuerzo y la «gran calidad» de sus trabajos. Asimismo, el consejero de Educación ha expresado su deseo de que en los próximos meses los tres proyectos de I+D+i ganadores y «tan prometedores» se desarrollen con éxito, tal y como se ha producido en ediciones anteriores. Carlos Ranera afirmó que «en el Santander hemos entendido que invertir en educación es dar de lleno en la diana. Desde hace más de 15 años, y siguiendo una apuesta personal de nuestro presidente, Emilio Botín, trabajamos muy de cerca con universidades de todo el mundo», con más de un millar de convenios de colaboración.